

平成23年12月12日

所属タレント、奥山英志について

《ご報告》

当社文化人セクション所属の奥山英志について、4月10日に都内で見つかった男性の遺体が、指紋などから本人と一致したとの連絡が本日警視庁から親族に入りましたので、みなさまにご報告させていただきます。

今後、遺骨は親族が引き取り、東京か大阪で、親族による密葬が営まれる予定です。

当社といたしましては、奥山の失踪が分かって以降、元気な姿で再会できることを期待しておりました。

今回のことはただただ悲しく、残念であり、今は心からご冥福を心からお祈りしております。

みなさまには、故人の生前にいただきました御厚情に深く感謝申し上げるとともに、謹んでお知らせ申し上げます。

マスコミ関係者各位

2011年12月12日

行方不明となっておりました奥山英志が、4月10日に不帰の客となっていたことが判明しましたので、ご報告申し上げます。

私共としましては、4月に行方が分からなくなり、9月の報道があってもなお所在がつかめないという状況においても、本人の屈託のない笑顔、豪快な笑顔を夢に見続け、再会を願いつづけておりましたが、ついに願いは叶いませんでした。

今の今まで本人の存命を祈念しておりました私共としましては、余りにもショックが大きく、現実を受け入れがたく、今は心の整理がつかない状態です。

本人を静かに弔いたいという親族の気持ちにご配慮いただき、取材等にご遠慮いただきますと有難く存じます。

末筆ながら、皆様からは本人の捜索に一方ならぬご協力を頂きましたことを親族一同感謝しております。

本当に有難うございました。

親族一同